

行きも帰りも 広島バスで（赤バス）

新・安佐市民病院行き バス路線

なお、現病院の跡地には、安佐医師会病院（総合内科・入院病床77床・認知症センター・健診センター等）の他、准看護学院・学校給食センター・認定こども園等が計画されています。

落合東学区内で停車するバス停は、県道広島三次線からB団地（時計回り）を経由する既存バス停に加え、新設される「円正寺前」にも停車します。「円正寺前」のバス停は、運行開始までに現在の歩道の街路樹を一部撤去し、舗装工事が行われます。

新・バス路線がいつまでも存続するよう、多くの皆様のご利用をお願い致します。

運行便数は、1日3往復（土日祝日は運休）が予定されていますが、運行の開始日・時刻・運賃は、運行会社の広交バスにおいて検討中とのことです。

現在の安佐市民病院の老朽化に伴い、新しい安佐市民病院がJR可部線終点「あき亀山駅」前に5月1日開院します。これに併せて新病院行きのバス路線が運行されます。



新 安佐市民病院

落合車両より

編集・発行
落合東町内会
自治会連合会

発行責任者
土 井 澄 男



心配な1年生の登校

1年生保護者

我が子は昨年小学校に入学しました。今では一人で行けるようになっていますが、入学当初は「お母さんと一緒にやないと行けない」と一人では難しい状態でした。

特に、正門まで行き「じゃあ行つてらっしゃい」と言って私が帰ろうとする時。「一緒にやない」とイヤだ!」と言つて大騒ぎ。下駄箱までついて行かざるを得ない事もしばしば。どうしたらスムーズに行けるのか…相談したりアドバイス頂いたりして試行錯誤しました。

ある時は別れ際に行つてらっしゃいを言わず、その場の流れでスッと送り出してみたり、またある時は通りすがりのクラスのお友達と一緒に行つてもらつたり。そうやって毎日を繰り返しているうちに、たまたま「この日の朝は○○くん(弟)の用事があるから、一人で行けないかな?」

という日がありました。すると「うん、いいよ!」という返事でした。

弟のためにがんばる!というような気持ちがわいたのでしょうか、当日はただをこねる事もなくあつきりと出発。その流れで帰りも一人で帰るようになり、私の送り迎え生活は終了しました。

子どもが行き渋る様子等を見て、親は心配したり悩んだりしますが、おそらくその子なりのペースがあり、ふとしたきっかけでできるようになるのかなと、一概には言えませんが感じました。



子どもは日々の生活中で少しずつ成長していくと思います。そして、先生方、地域の方々の温かい目のおかげで今があります。本当にありがとうございます。

銀行では安定的なサービスの提供、キャッシュレス化推進等のため、1月17日から一部の料金を新設・改定いたしました。

お預け入れの際に硬貨をお持ち込みの場合、枚数に応じて料金がかかります。また各種払込みの際、現金でのお支払いの場合料金が加算されます。

これから入学を迎えるお子様、その保護者様の不安が少しでも軽減され、楽しい学校生活が送れますようお祈りしています。

郵便局からのお知らせ

局長 末廣 由実



日頃のご
愛顧に深く
お礼申し上
げます。

ゆうちょ

金をお持ち帰りされる方にはお声掛けさせていただいており、安全のため、現金のお持ち帰りではなく振り込みによる手続きをおすすめしています。詐欺被害者をなくすためご協力をお願ひします。

また、不審な事やお困りの事がありましたらご相談ください。

私共は地元の金融機関として、さまざまな情報の発信源として、地域の拠点になるよう取り組んでまいります。

コロナ禍の今、感染防止対策をしっかりと行なっております。ぜひお気軽に立ち寄りご利用ください。社員一同笑顔でお待ちしております。

ついでです。最近は高額被害につながる詐欺が多発しており、手口も巧妙化しています。

携帯電話のショートメールに架空の請求が届いたり、郵便局のレター・パックやゆうパックで現金を送付させる詐欺、ATMを利用した還付金詐欺等。

小学校前花壇への感謝

落合東小学校 P.T.A.



昨年12月上旬、落合東小学校正門前の花壇にて「花の友」によるビオラの花植えがあり、P.T.A.からも活動に参加しました。少し斜面になつた花壇に、均等に、またバランスよく花を植える作業は、経験のない私たちにはとても難しく、地域の方に指導していただきました。

例年、きれいに配列された花壇の花々は、とても手間のかかる作業によつてあるものだと感じました。

また、花植えの作業までの土づくりや配置決め、花壇の手入れなどにも、大変労力がかかるものと感じました。色とりどりのきれいなビオラの花は、子どもたちが毎日通う小学

校前を華やかにしてくれています。

これから春になり、新1年生を迎えるころ

には、ビオラの花も一段と鮮やかに咲いてくれることを



必要な人に使つてもらう、という譲り合いの心や、物を大切にする心が育まれる良い活動だと思います。

活動を通して、保護者の交流も生まれ、地域や学校生活での情報交換のきっかけにもなるかと思います。



楽しみにしています。

改めて、活動に携わつていただいている方々に感謝の気持ちをお伝えしますとともに、今後もよろしくお願ひいたします。

基準服お譲り会について

P.T.A.執行部

落合東小学校 P.T.A.では、例年、「基準服お譲り会」を実施しています。

令和3年度も1月13日に実施

予定でしたが、新型コロナウィルス感染拡大を受け、延期となつています。

ています。

我が子には不要になつたものが、人の役に立つかもしれない。が、人との縁に立つかもしない。

すぐに捨ててしまうのではなく

今年度のお譲り会の開催は、残念ながら日程的に難しいかもしれませんのが、卒業する6年生保護者の方々へ基準服の譲渡を募る予定です。

来年度のお譲り会のために、ぜひ皆さんのご協力を待ちしております。

よろしくお願ひします。

落合東幼稚園のクリスマス会

的場 須美子

園に入ると、ステキなものが目に飛び込んできました。

キラキラクリスマスイルミネー

ション、まつぼっくりのツリー、ねんどで作った野菜やお弁当、楽しそうな園児の姿が見えてき

ました。

「おはなし

しグループ

キティ」さ

ンによるフルートとピ

アノの演奏

を聴き、なつかしいクリスマスソングを口ずさみました。

絵本の読みきかせでは、サンタさんがのぞいていたり、ソリが動いたり、手作りのしかけにびっくり。絵本の中に入りこみました。

園児とともに、カスタネット、タンバリン、ピアノで演奏し、子どもたちの歌声に心がなごみました。



鈴の音とともにサンタさんが登場。園児も私も大喜び。

コロナ禍の中で楽しいひととき、ありがとうございました。またみんなに会いたいな!

育成協議会
会長 澤重嘉代子
コロナだから何でも中止ではなく、どんなことならできるか知恵を出し合つた一
年でした。

毎月、育成定例会で報告と今
後の予定を話し合うのですが、
コロナ感染数によつて状況は刻
々と変わり、その度に変更案を
出し合う試行錯誤の一年でした。

そんな中、初の「なわとび大
会」(体育部球技大会の代替)で
は、跳んでいる子、応援してい
る子、お手伝いの方々…皆に笑
顔が見られました。

また、「広島ジュニアマリンバ
アンサンブル芸術会」(文化研修



「今」を大切に

育成協議会
会長 澤重嘉代子
コロナだから何でも

コロナ禍の中です……



部秋のお楽しみ会)では生の演
奏に終始聴き入る子ども・役員
の姿がありました。

子ども達の大切な「今」に、
一つでも多く心に残る経験や体
験をさせてあげたいし、関わる
役員も楽しんで、一緒に行事を
作り上げていけたらと思います。

日常に戻れない日々が続いて
2年になりますが、全力で生き
ている落合東つ子をサポートし
ていく団体でありたいと思つて
おります。



毎年、育成定例会で報告と今
後の予定を話し合うのですが、
コロナ感染数によつて状況は刻
々と変わり、その度に変更案を
出し合う試行錯誤の一年でした。
そんな中、初の「なわとび大
会」(体育部球技大会の代替)で
は、跳んでいる子、応援してい
る子、お手伝いの方々…皆に笑
顔が見られました。

また、「広島ジュニアマリンバ
アンサンブル芸術会」(文化研修

会、6年生を送る会を行いました。



よつば子ども会(B-1A)
部長 羽田 好江
今年もクリスマス

中でも6年生を送る会は、役
員の皆様のご協力で準備も出来
ていましたが、中止となりとて
も残念でした。
充実した中学校生活になりま
すように祈願しております。



くむら子ども会
部長 川野 栄香
コロナ禍で昨年同
様に多くの行事が中止となりま
した。



むつみ子ども会
部長 桜田 真与
今年のなわとび大
会では、子ども達の元気をもら
いました。

コロナ禍といふこともあり、
例年通りとはいかない中で、そ
れぞれが対策をとりながら、練
習を含め本番もとても楽しい時
間を無事に共有することが出来
たと思います。

題をやる会)を開催しています。



あすなろ子ども会(C会)
部長 藤野 香織
毎年夏休みに「課

題をやる会)を開催しています。
各自が夏休みの課題を持ち寄
り、2時間半課題に取り組みま
す。分からぬ所は保護者はも
ちろん、上級生が教えてあげる
姿もあり、皆集中して取り組ん
でいました。

習字や絵画などにも取り組み
楽しい時間にもなり、来年度も
続けていきたいと思います。



落合東学区子ども会育成協議会
発行責任者 澤重嘉代子



くむら子ども会
部長 川野 栄香
コロナ禍で昨年同
様に多くの行事が中止となりま
した。



むつみ子ども会
部長 桜田 真与
今年のなわとび大
会では、子ども達の元気をもら
いました。



ハイライフ子ども会
部長 入迫みゆき

コロナ禍で昨年度は子ども会の全ての行事が中止となりましたが、今年度は恒例のイベントである冬のお楽しみ会(ボーリング大会)を行うことが出来ました。

子ども達の笑顔を見ることができ、元気をもらいました。

一日も早く日常を取り戻し、マスクなしで子ども達が笑える日が来ることを願っています。



B 団地混成部
部長 石橋 宏美

B 団地混成部は発足から2年目となり、今年は子ども会行事のなわとび大会とマリンバアンサンブルに参加しました。

コロナ禍で見る機会が減つていた子ども達の笑顔や真剣な姿を見る事ができ、とても嬉しく思いました。

今のところB 団地混成部として単独の活動は行つております。ですが、子ども達だけでなく親同士も交流ができる様な企画が出来たらいなと思います。

習い事併用可能です。
ご家族、その子にあつたペース
で参加できます。

男の子も女の子もみんな集まれ~! 部員大募集!!

落合東子ども会ソフトボール
練習日時: 土曜日 9:00 ~ 12:00
日曜日 9:00 ~ 16:00
練習場所: 落合東小学校グランド



問合先 保護者代表: 080-1921-8560 (藤田)

落合東連合子ども会フットベースボール

新しいチームメイト大募集!!

練習日時: 土曜日 13:00 ~ 17:00

練習場所: 落合東小学校グランド



問合先 保護者代表: 090-5260-9280 (奥新)

フットの一年間

キャプテン 三上梨音乃

2021年になってからチームがボロボロでした。5年生の私が一番上の学年だったからです。

チームがボロボロになつてから試合をしていた時、悔しくて

何回も泣きました。そして人数が少なかつた為、落合と亀山の仲間と合同でやりました。選手権は負けてしました。悔しかつたです。

私は安佐北区選抜チーム「ドリーマーズ」に選ばれました。

練習は辛かつたですが、西日本大会の時、全部勝ちました。

最初は点を取られていましたが、日浦の子がトーキックを蹴つてくれ逆転し、みんなで喜びました。

メダルをもらつて写真をとりました。それが今年一番の思い出です。

新チームへの第一歩

ソフトボール主将 太田 力輝

ぼくは、1年生の時から球技大会に参加していました。ソフトボールチームに入したのは、4年生の夏でした。その頃のチームはとても強くて2回も優勝しました。

先輩たちに教えてもらひながら僕がキャプテンになりました。

コロナ禍の中、思うように練習や試合が出来なかつたけれど、暑い夏の日や寒い冬の日もいつ

もお世話してくれたたくさんの人たちのおかげで試合をすることができました。

ぼくはとても感謝しています。

ありがとうございました。

この1年優勝は出来なかつたけれど、次の新チームでは勝ち続けて優勝してほしいと願つて

います。

ぼくは卒業しますが、いつもでも応援しています。

社協だより

落合東地区社会福祉協議会
社協だより

発行責任者 谷本 俊明

市社協と区社協 法人合併

広島市社会福祉協議会と8区の区社会福祉協議会は、令和4年4月1日に法人合併します。

地域共生社会の実現が重要な課題となっている今日において、市社協・区社協は、地域福祉活動の推進を一層強化していくため、社協職員が地域に出向き、地域福祉活動の主体である地区社協への支援に注力していく必要があると考えています。

また、「みんなでつながり・支え合う安心・安全なまちづくり」の推進を図るために、地区社協と各種地域団体が連携した、地域課題の解決に向けた取り組みを支援（助成）するため、令和3年度に広島市からの出捐金により「広島市社協に『地域団体連携支援基金』が設置されるなど、

今後の市社協・地区社協の活動に、より一層大きな期待が寄せられています。

市社協が区社協を吸収合併し

て法人関係業務を集約する一方、区社協は市社協の事務所として地域に根差した事業に注力し、新たな体制のもと、さらなる地域福祉の推進に努めていくことになります。

中国新聞から拾つた 嬉しい話

谷本俊明

一人暮らしを再開したとの知らせを聞き、会いに行つた。自宅に続く坂を上ると洗濯物が風に揺れていた。

おじぎするように背中を丸くして、竹ぼうきで落ち葉を集めている。ああ、哲代さんだ。えいつ、えいつと力を入れて懸命に掃いている。やつと私たちに

気がついて、こちらを見てへへへと照れたように笑つた。

「長いこと入院しどたでしょう」哲代さんは自宅に戻るやいなやサツマイモの苗を植えた。

電動シニアカー「タッタッタ」で畑に通つて「元気なときと同じようにやつてみたいの」「体を動かすとちゃんとおなかがすく。ようけ眠れる」

自分の気力と体力を確かめながら哲代さんは一人暮らしの日々をいとおしむ。

「バタンと倒れてもその時はそこの時。それまでは精いっぱい生きていこうと思うります」と、笑みを浮かべる。

取材を終えて坂道をくだる、哲代さんはずっと手を振つてください。

募金額38,101円

- 令和3年11月28日(日)

落合東地区社協は、昨年末にフジグラン高陽店広場で募金活動をしました。

赤い羽根街頭募金

- 令和3年12月12日(日)

募金額50,195円

ボランティア・役員35名のご協力で大きな成果を挙げること

ができました。

ありがとうございました。

「用心して帰りなさいよ」と、いつまでも叫ぶように言う。

「終活ノート」には書いていないが「死に化粧は念入りにしてね」と、姪たちに伝えていると

いう。（中国新聞より抜粋）

広島市で100歳以上の高齢者は807人いらっしゃる。（12月末現在）現在は100歳時代とも言う。私をはじめ、読者の皆さんも哲代

おばあちゃんに元気をもらいました。

「私も100歳を目指して頑張りました。

哲代おばあ

ちゃん、いつもお元気で畑に通つてください。

